

Thomas Klesen, Ortsstr. 43 , 66571 Eppelborn

Antrag an die Jugendversammlung am 24. 05.2025

Betrifft: Austragung der SJEM

Antrag: Neureglung der SJEM der Mädchen

Folgender Antrag wird gestellt:

Sollten sich mindestens 7 Mädchen in allen Altersklassen zusammen an der SJEM beteiligen, sollte ein getrenntes Mädchenturnier durch alle Altersklassen gespielt werden.

Hierbei soll die bisherige Regelung beibehalten werden, das die Mädchen in ihren Altersklassen in den ersten Runden zuerst gegeneinander spielen um ihre Meisterinnen herauszuspielen.

Erst danach spielen die Teilnehmerinnen gegen Mädchen anderer Altersklassen.

Begründung:

Derzeit spielen die Mädchen und die Jungen in einer Altersklasse.

Während die Jungen nach Turnierprogramm ausgelost werden, gilt bei den Mädchen die Sonderregelung, dass sie in den ersten Runden nur gegeneinander gelost werden um die Altersklassensiegerin herauszuspielen.

Erst danach steigen die Mädchen in die Auslosung der Jungenwertung ein.

Dies verfälscht eine ordnungsgemäße Auslosung der Jungenwertung und kann dazu führen, dass die vorderen Plätze durch eine Feinwertung entschieden werden, die bei einer reinen Auslosung der Jungen so nicht entstanden wäre.

Ein weiterer Vorteil wäre die Förderung des Mädchenschachs allgemein. Spielen alle Mädchen in einem Turnier zusammen, lernen sie sich besser kennen.

Auch der Mädchenwart / die Mädchenwartin in der SSJ hat einen besseren Überblick über die teilnehmenden Mädchen und deren Ergebnisse.

Wünschenswert wäre es hierbei dass der Mädchenwart / die Mädchenwartin die Siegerehrung der Mädchen auf der SJEM selbst vornimmt, um damit eine engere Bindung zu den Spielerinnen und den Eltern herzustellen.